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DIEU PERMET D’ECHOUER 

Pour le croyant, chaque échec peut être un tremplin vers le succès. 

L'échec est un mot laid. Personne ne l'aime. Chacun est sujet à ses attaques. Il n'existe aucune 
situation idéale où l'échec ne puisse devenir réalité. Le premier homme et la première femme 
créés par Dieu ont été placés dans un environnement parfaitement adapté à leurs besoins. Et 
pourtant, ils ont échoué lamentablement. Tout au long des Écritures, de nombreux serviteurs 
de Dieu ont connu l'échec. Les hommes et les femmes qui ont le plus réussi de l'histoire ont 
connu l'échec. Pourquoi certains, après avoir échoué au début, réussissent-ils ensuite, tandis 
que d'autres échouent ? Ceux qui finissent par réussir sont ceux qui comprennent la différence 
entre une défaite temporaire et un échec. Ils voient au-delà des revers occasionnels de la vie 
et refusent de se laisser complètement abattre par les obstacles qui les confrontent. 

COMMENT ÉVITER L'ÉCHEC 

Matthieu 7:24-27 nous offre une image saisissante de la réussite et de l'échec. Deux hommes 
construisirent une maison, l'un sur le roc, l'autre sur le sable. Lorsque les inévitables tempêtes 
déchaînèrent leur fureur, l'une resta debout, l'autre s'écroula. Dans cette simple parabole, 
nous trouvons deux principes qui peuvent nous protéger d'un échec durable dans notre vie 
personnelle, familiale, professionnelle et spirituelle.  

Premièrement, construisez toujours sur le fondement solide et inébranlable de la vérité. Tout 
aspect de la vie qui viole la vérité est voué à l'échec. Il peut tenir un temps, mais il finira par 
s'effondrer. La vérité des Écritures devrait nous guider dans les affaires comme dans la vie de 
famille. Les détournements de la vérité et de l'honnêteté mènent à des échecs décevants et, 
souvent, surprenants. 

Deuxièmement, préparez-vous aux tempêtes. Elles sont inévitables. Ce que vous bâtissez sera 
mis à l'épreuve. Les conséquences d'un travail bâclé, de la paresse et de la malhonnêteté, 
même bien cachées, entraîneront inévitablement l'échec demain. Vous ne pouvez échapper 
au principe éternel : « Ne vous y trompez pas : on ne se moque pas de Dieu. Ce qu'un homme 
aura semé, il le moissonnera aussi. » ( Galates 6:7 ) 

POURQUOI DIEU NOUS PERMET-IL D’ÉCHOUER ? 

Les causes de certains échecs ne sont pas aussi évidentes que d'autres. Alors que nous avons 
donné le meilleur de nous-mêmes, pourquoi Dieu permet-il que nous échouions ? 

Dieu n'est pas la cause de nos échecs, même s'il les permet. Bien que nous soyons ses enfants 
et que nous désirions le meilleur, pourquoi continuons-nous à connaître l'échec ? Nous ne 
savons pas toujours ce qui est le mieux. Alors, parfois, nous nous laissons distraire. Nos 
priorités se dérèglent ; notre motivation devient égoïste ; Christ n'est plus au centre de nos 
vies. L'échec est le moyen par lequel Dieu attire notre attention, nous humilie, nous discipline 
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et nous ramène à lui. Parfois, Dieu utilise un échec douloureux pour nous exprimer son amour 
paternel. 

Rappelez-vous qu'il y a une différence entre échouer et être un échec. Dieu n'a jamais voulu 
que nous soyons des échecs. Cependant, il permet parfois que nous échouions aujourd'hui 
afin de nous apporter le succès demain. Dieu a semé dans chacune de vos défaites les graines 
de votre réussite future. Ceux qui réussissent sont ceux qui appliquent le remède divin à 
l'échec : s'humilier devant lui dans la repentance, s'abandonner à sa volonté et à ses objectifs 
de vie. Pour le croyant, chaque échec peut être un tremplin vers le succès. 

Pour plus d’informations, lisez les passages suivants : 

Genèse 11:3-8  
Nombres 14:40-45  
Josué 7:3-12 
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